

EL RITUAL DEL ROSICRUCIAN FELLOWSHIP

Con el propósito de unir más estrechamente a los estudiantes de la Filosofía Rosacruz, y acercarlos más íntimamente a la Sede Central, estamos usando para nuestra lección un tema muy vital y esencial, nuestro Ritual. Los estudiantes en todas partes, y aun los que tienen la señalada oportunidad de ser trabajadores aquí en el corazón de la obra, la Sede Central, poco comprenden el verdadero valor de nuestro ritual.

Durante los últimos treinta y dos años el emblema de la Rosicrucian Fellowship ha sido descubierto cuando se está leyendo el ritual en los domingos en la noche. Vemos la hermosa estrella dorada, que representa el vestido dorado de bodas que estamos procurando tejer por el recto vivir; la cruz blanca que representa el cuerpo purificado y las siete rosas rojas que simbolizan la sangre purificada por la alimentación debida y los pensamientos rectos--un emblema hermoso que bajo las luces iluminativas habla al aspirante, y emite un impulso muy poderoso para adentar e inspirar a todos los que presencian su descubrimiento. Este emblema que ha sido reverenciado por miles de personas y usado para su concentración, cuando descubierto ante un grupo de estudiantes, libera una tremenda energía espiritual que ha sido incorporada en él durante estos años y los que se sientan en la congregación están en contacto con la poderosa fuerza espiritual que de ello emana.

Max Heindel nos dice que "la repetición es la nota-clave del cuerpo vital" y la lectura constante de nuestro servicio del templo mientras el emblema está iluminado tiene una significación profunda espiritual; una fuerza es generada que los que tienen despejados los ojos espirituales pueden observar como una neblina de hermoso color azul suave que procede del emblema.

Miembros que se sientan en sus cuartos en que tienen un emblema en la pared y quienes leen el servicio, están espiritualmente elevados. Hemos recibido noticias de casos en los cuales se ha recibido curación instantánea; algunos han ayudado a sus seres queridos librarse del cuerpo en la hora de la muerte mientras se leía el servicio del templo, de esta manera preparándolos para la vida venidera, y dándoles una hermosa entrada en sus nuevo lugar.

Pudieramos citar muchas casos de beneficio recibido por estudiantes que se sentaban en el templo mientras se leía el servicio: ellos han salido de esas reuniones confortados y tranquilos, habiéndose despojado de pesar y tristeza. Cuando los Centros del Fellowship han verificado sus reuniones en el mismo cuarto por largo tiempo, la fuerza que se ha generado por la repetición del servicio de los domingos en la noche, es tal que con el tiempo esos cuartos se convierten en verdaderos altares de curación, y las gentes que asisten en estas reuniones se benefician grandemente.

Citaremos las escrituras de Max Heindel en "Preguntas y Respuestas," página 217: "La gente se maravilla a menudo del poder que la Iglesia Católica tiene sobre sus fieles, y puede decirse que si abandonara el ritual latino no conservaría ni un solo adherente en un plazo de diez años. Además, sus rituales ocultos verdaderos no han sido traducidos al inglés, y aun entre los Rosacruces se emplean rituales latinos, en sus servicios, si bien no son los mismos que los que emplea la Iglesia Católica."

La Iglesia Católica ha quedado firme en el uso de su ritual latino durante los centenares de años de su existencia, y como cada Iglesia Católica, dondequiera que se encuentre, tiene que seguir una sola forma y ritual, una potencia poderosa procede de la palabra pronunciada y sus miembros se mantienen unidos

por este poder. La Iglesia de Ciencia Cristiana también tiene su ritual y cada Iglesia filial de la Madre Iglesia, tiene que seguir esta misma forma determinada de culto. Aquí hallamos también que el éxito de esta Iglesia y su potencia pueden encontrarse en la repetición de su ritual uniforme. La potencia generada por la palabra pronunciada y especialmente cuando la congregación repite una oración o mantram a unísono, atrae poder de las regiones invisibles de arriba.

Citaremos la palabras de Max Heindel: "Rays from the Rose Cross," la Revista de febrero de 1916:

"Cuando investigamos los métodos de la Iglesia Católica, con el objeto de comparación y para llegar a la conclusión correcta acerca de su poder atractivo, deberíamos notar primero el absoluto contraste entre los servicios, allí y en las Iglesias Protestantes. Si escuchamos un momento a la puerta de una docena de los edificios de denominaciones protestantes encontraremos que cada ministro tiene un tema diferente, pero podemos ir a cualquier Iglesia Católica en cualquier parte del ancho mundo y hallaremos que se está usando el mismo ritual ante el altar en cierto día, y lo que dijere el sacerdote desde el púlpito es negligible en vista de este todo importante hecho: porque las palabras son vibraciones, son creadoras, como se demuestra cuando la arena y los esporos forman figuras geométricas correspondientes a la voz de un cantor, y la Misa, cantada en un sin número de Iglesias Católicas, esparcidas por todo el mundo, reverbera con potencia cumulativa por el universo, como un grandioso antena afectando a todos los que están entonados con ello, y eleva su fervor religioso y lealtad a su Iglesia de una manera imposible para los esfuerzos aislados y oventuales de los individuos, no importa cuán sinceros sean.

"En corroboración de esta afirmación acerca del poder cumulativo de un ritual, podemos mencionar el asimiento fenomenal que tiene la Ciencia Cristiana sobre sus adictos; su música no es extraordinaria, pero no obstante sus salones están retellenos y esta Iglesia está extendiéndose con rapidez admirable porque en primer lugar tiene un mensaje de vital interés; salud y comodidad, y en segundo lugar el efecto oculto del esfuerzo concentrado que se obtiene por el uso de lecturas idénticas en cada Iglesia de Ciencia Cristiana en todo el mundo de modo que el efecto cumulativo pueda sentirse por cada miembro de la Iglesia si está afine. Este efecto sería mayor si los servicios fuesen verdaderamente ocultos y cantados con cierta música como es la Misa."

Max Heindel además dice en este artículo: "La nota-clave del cuerpo vital es la Repetición. Se entiende esta fácilmente cuando consideramos que aunque tiene este vehículo poder de mover el cuerpo, es solamente por los impulsos repetidos de la misma clase que se le enseña a coordinar los movimientos del cuerpo según quiera el espíritu."

"El cuerpo de deseos, que conocemos como nuestra naturaleza emocional por otra parte, siempre está buscando algo nuevo, 'Este deseo de cambios de condición, cambio de escena, cambio de sentimiento, gusto en la emoción y sensación, es debido a las actividades del cuerpo de deseos que es como el mar en una tempestad, lleno de olas, tirando de aquí para allá, eventuales sin designio cada una potente y destructiva cuando desenfrenada y sin someterse al poder central directivo."

"Pero antes de que un ritual pueda tener su máximo efecto, las que van a desarrollarse por ese ritual tienen que afinarse con él. Y esto requiere trabajo con el cuerpo vital mientras este vehículo esté todavía formándose."

"Estos hechos ocultos son bien conocidos de la Jerarquía Católica, y mientras los Ministros Protestantes trabajan con la naturaleza emocional que

siempre está buscando algo nuevo y de sensación, sin realizar la futilidad de la lucha y el hecho de que es ese vehículo muy desenfrenado que impulsa a la gente dejar las iglesias en busca de algo más nuevo y más excitante, la Jerarquía Católica con su conocimiento del ocultismo concentra sus esfuerzos sobre los niños. "Que nos den al niño hasta su séptimo año y él será nuestro para siempre," dicen ellos y tienen razón. Durante esos siete años importantes, ellos impregnan el cuerpo vital plástico de los niños con sus preceptos por medio de la repetición. Las oraciones que se repiten muchas veces, el compás y el tono de varios cantos llanos, el incienso, toda tiene un efecto poderoso en el cuerpo vital desarrollante, ni importa que el ritual sea en una lengua desconocida, por que al Ego este mensaje vibratorio es un canto llano divino inteligible para todos los espíritus."

Podemos comprender porqué la Jerarquía Católica escoge al niño durante sus primeros siete años; las reacciones emocionales, así constituidas en la temprana niñez por el entrenamiento del cuerpo vital, son los constructores del carácter del por venir y de la vida entera. Es evidente que cuando alguien busca la iniciación en cualquier Orden Oculta, siempre conviene escoger una escuela de la raza occidental y no buscar a Dioses extraños.

Podemos hacer inventario de los movimientos espirituales de mayor éxito. En adición a las organizaciones Católica y de Ciencia Cristiana, los Mormones, y los Adventistas, del Séptimo Día, son movimientos que tienen un gran número de afiliados. Ellos también tienen sus rituales y sus días y horas específicos para sus reuniones y la lectura de sus rituales; todas tienen que seguir esa regla de su iglesia, a la cual también dan sus Diezmos. Por la ley de diezmar estas iglesias han logrado un gran éxito financiero, cada miembro fielmente envía a ella el porcentaje de sus ganancias; siempre fieles a la ley superior que solamente el que da su óvalo es el que recibe. Se les enseña que toda la naturaleza, cada ola del gran universo de Dios, paga su tributo a Dios por su derecho de vivir y recibir de la provisión de Dios. Aun el humilde lombriz de tierra paga por el privilegio de vivir por su fertilización y pulverización de la tierra en la cual Dios le permite vivir; él también paga sus diezmos.

Que el hombre realice que él también tiene una deuda que saldar en cambio por el maravilloso prerrogativa de vivir en el hermoso mundo con sus muchas oportunidades de adelanto físico y espiritual. Que realice que aunque Dios le da libremente todo lo bueno, y aunque suple alimentos saludables para Sus hijos, siempre existe la ley de intercambio que es inmutable; hay abundancia a la mano si el hombre solamente cumplirá con su parte de mantener este intercambio funcionando sin pérdida. Si el Cristo Cósmico se ha hecho voluntariamente el Espíritu Morador en la Tierra, y por Su poder espiritual está enviando el impulso de la vida a cada planta tanto como a los reinos animal e humano para mantenerles en vida y salud, ¿no es una obligación espiritual que le debemos a este Gran Espíritu de cumplir con nuestra parte cooperativa en la obra que se está verificando en Nuestra Iglesia de modo que pueda funcionar y alimentar las muchas almas hambrientas que vienen a ella para su alimento espiritual?

Si la Iglesia Católica, la de Ciencia Cristiana, los Adventistas del Séptimo Día, los Mormones y otros lo consideran un deber el dar diezmos a fin de mantener su creciente número de miembros, entonces ¿porqué no podría esto considerarse una obligación también que el Estudiante del Rosicrucian Fellowship deba a su Sede Central, la de cooperar con su diezmo a fin de que la Obra siga adelante con más rapidez, y tengamos disponible con qué enviar conferencistas al campo, y pagar porte en las centenares de cartas que se están enviando a los miembros desafortunados en los países guerreantes, tan necesitados ahora de esta guía espiritual y de aliento, pero quienes no son permitidos enviar dinero ni para el franqueo.